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11 11 05 
serata con Massimo. 
 
Vengono portati in discussione vari 
argomenti: 
- Rispettare il 15 per la serata degli auguri o 
spostare al sabato 17.Viene deciso il sabato. 
Come organizzazione la solita lotteria di 
beneficenza con cui faremo alcuni services. 
Guarino propone di portare qualcosa  da poter 
mettere a disposizione. 
Sarà  una serata in allegria per cui si può 
proporre qualcuno di noto per fare una bella 
serata. 
-Viene parlato dello scambio giovani : con 
scambio di reciprocità, oppure quello del 
periodo estivo tra Lug  ed Ago, a 15 anni,  chi 
è interessato può chiedere i moduli 
-Per i services in generale, il Governatore 
richiede di dare spazio ai services, con 
collaborazione con i Lions.   In caso di 
possibilità segnalare. In particolare viene 
proposto un intervento su opere da restaurare, 
che sono particolarmente interessanti, anche 
se con costi molto alti. 
Guarino propone sponsor esterni invece del 
Lions. Per una sponsorizzazione di circa 
7000€.  
-L’11 dicembre , concerto alla Fenice con 
costo di 35 € , dare adesione. Il concerto  non 
è definito ( mail “antoninoantonini@yahoo.it     
tel 335 549 3653. 
-Nostra Famiglia presenterà una commedia, 
con cifra riservata al Rotary con 14 e 23 €a 
secondo dell’orario.0432 292743 
-Viene proposto di organizzare meglio il Club 
da un punto di vista di attività ed immagine 
informatica con la sistemazione di un sito 
specifico, con tutti i benefici che ne potremo 
avere. Massimo spiega molto brevemente 
come avere un dominio con i relativi servizi 
da aggiornare. 
Potremo disporre con questo di servizi 
specifici di EMail per segretari, presidente 
ecc, che consentirebbe la possibilità di avviare 

anche sul cellulare , o con mail, messaggi di 
conferma, inoltre la possibilità di inserire 
pagine con bollettino, ed altri servizi che 
possono essere utilizzati. 
Inoltre altri servizi di segreteria sia di 
avvertimento e monitoraggio, ma anche di 
servizi di segreteria per facilitare il proprio 
lavoro . Massimo ringrazia Valentino ma 
caldeggia a partecipare al completamento del 
progetto, con un costo annuo di circa 550 € 
annuale con un costo di investimento iniziale 
di circa 1100€ 
Il Club verrebbe sicuramente a guadagnarne 
anche in fatto di visibilità, modernità e 
immagine.. 
Valentino spiega la parte di miglioramento 
con la parte di segreteria che permetterà una 
facilitazione del lavoro del segretario e della 
raccolta dati. Il progetto è approvato 

 
-Beltrame proporrà un service al suo rientro. 
Sta bene. 
-Viene proposto un incontro del rotary per 
approfondire le varie attività per partire con 
attività di ONLUS. Viene accettata. 
-Baselli chiede due mesi di sospensione.  
Sono problemi familiari per cui diamo 
appoggio e sostegno psicologico. 
Ultimo ma primo per importanza la nomina 
del presidente 2007-2008. 
All’unanimità eleggiamo Franco De Cicco. 
Commenta”Avrei voluto rimandare . devo 
accettare se Castellarin e Cocilovo fanno 
prefetto e segretario.. 
Con i complimenti di tutti. 
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